
É DE FA(O)TO

MEDALHA PARA TADEUZINHO
A mais importante honraria da Câmara Municipal, a Medalha Ivan José Lopes será concedida na edição
2023, ao presidente da Assembleia Legislativa de Minas Gerais, deputado Luiz Tadeu Martins Leite (MDB),
o Tadeuzinho. A Mesa Diretora da Casa que fez a indicação do nome do parlamentar e foi respaldada por
unanimidade pelos pares. A comenda será entregue no próximo dia 3 de julho, data em que se comemora
o aniversário da cidade. Ainda em tempo, a medalha é concedida a um cidadão pelo Poder Público do
Município. A escolha do homenageado é baseada na contribuição social, política, econômica e cultural do
indicado.

URGÊNCIA NA DESCENTRALIZAÇÃO

A saúde nas cercanias montes-clarinas ainda continua na pauta da
vereança. A vice-presidente da Casa e presidente da Comissão de
Saúde, a vereadora emedebista Maria Helena, retornou à tribuna para
cobrar urgência no estudo da descentralização da pediatria, em
algumas regiões da cidade. Relatou que diariamente tem recebido
relatos e imagens de  mães com crianças em busca de atendimentos.
De bate pronto alertou: “ter pediatras nas regiões é melhor do que
centralizar o atendimento apenas na UPA. Em tempo: prevenir é melhor
do que remediar”.

PAVIMENTAÇÃO DA OSMANI BARBOSA

EM boa hora, o governo Humberto Souto (Cidadania) atende o pedido do
presidente da Câmara, vereador Júnior Martins, do Cidadania e do colega de
partido Valdecy Contador, para o recapeamento em toda extensão da avenida
Osmani Barbosa, que interliga os bairros JK, Planalto e Floresta. A ordem de
serviço foi dada na noite desta terça-feira (20) pelo comandante do Palácio da
Cula Mangabeira. Ponto para Júnior Martins e Valdecy pela insistência neste
pedido para melhoria naquela importante via de acesso, onde ocorre diariamente
um grande fluxo de veículos de moradores e estudantes universitários.

REMANEJAMENTO DO TRÂNSITO

COMO forma de desafogar o intenso tráfego de veículos e garantir mais
segurança aos monteds-clarinos, o primeiro-secretário da Câmara, vereador
Igor Dias (União Brasil) apresentou uma sugestão a MCTrans pelo
remanejamento do tráfego dos ônibus interestaduais e caminhões da avenida
Cula Mangabeira para a nova avenida Viriato Ribeiro Aquino. 

PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA BRASÍLIA

Ainda sobre a melhoria da malha viária no município, no quesito
pavimentação asfáltica, outra anunciada para o próximo dia 15/07,
atenderá os moradores do bairro Maracanã, mais especificamente na
avenida Brasília. Empenhado na realização desta importante obra, o
segundo-secretário da Casa, o vereador petebista dor Wilton Dias (PTB),
participou com o vice-prefeito Guilherme Guimarães da assinatura da
ordem de serviço.

INFORMAÇÕES SOBRE A COTEMINAS

Passados alguns meses desde o anúncio da dispensa dos funcionários
da Coteminas S/A, as informações continuam desencontradas. Em
busca de aparar as pontas e de colher dados atualizados das ações
relativas à situação dos trabalhadores da empresa, o vereador Daniel
Dias (PC do B) está cobrando respostas por parte do Ministério do
Trabalho e Emprego, Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias de
Fiação e Tecelagem, Delegacia Regional do Trabalho,
Superintendência Regional do Trabalho e Emprego, Ministério Público
do Trabalho, Procuradoria Jurídica do Município, e do Ministério do
Desenvolvimento, Indústria, Comércio e Serviços.

ALFABETIZAÇÃO DIGITAL PARA IDOSOS

Já implantado em algumas cidades do País, o Programa Municipal de
Alfabetização Digital da Terceira Idade que atende as pessoas com idade
acima de 60 anos, interessados em aprender a manusear computadores, foi
a sugestão apresentada pela vereadora Graça da Casa do Motor, do União
Brasil, ao Executivo. O oficio com o pedido pelo envio do anteprojeto para ser
votado na Casa foi feito pela vereadora e aguarda reposta por parte do
comandante dos palácios da Cula Mangabeira e Magalhães Pinto.

REDUÇÃO DO IPVA

PEDIDO do parlamento municipal para o estadual,
por parte do vereador Rodrigo Cadeirante, da Rede,
que reivindica junto ao deputado Tadeuzinho, do
MDB, que seja incluída ao Projeto de Lei 2.803/21,
estendendo a todos os proprietários de veículos o
benefício da redução da alíquota do Imposto Sobre
a Propriedade dos Veículos Automotores (IPVA) na
revenda.

SEGURO PARA SERVIDORES

Importante benefício para os servidores
públicos relacionado ao seguro de vida, foi a
principal reivindicação apresentada pelo
vereador Claudim Rodrigues, do Rede, ao
executivo. De acordo com o pedido
apresentado pelo edil, o seguro será
direcionado aos servidores municipais que
exercem funções de risco à integridade física,
conforme Lei Municipal nº 4.240, de 02 de julho
de 2010.




